

Bruxelles, le 14 octobre 1959.

Mon cher Ministre,

J'ai bien reçu votre lettre du 3 octobre dans laquelle vous me parlez des convives du déjeuner organisé par l'U.D.C.E.O. Comme Président des N.E.I. j'étais en rapport avec cette organisation et j'ai d'ailleurs donné une conférence en octobre 1957 à New York pour leurs invités.

Nous avons créé il y a trois ans environ la Conférence Intercontinentale des Démocrates Chrétiens dont l'organisation des D.C. d'Amérique Latine fait partie en bloc et un congrès a eu lieu alors à Paris. J'ai assisté à Sao Paulo en 1957 au Congrès de l'ODCAL et j'ai rendu visite au parti-frère au Pérou. J'ai établi ainsi des contacts mais malheureusement je ne puis plus m'en occuper activement depuis mon arrivée au Ministère. Je me suis excusé au Congrès des Démocrates Chrétiens d'Amérique Latine qui se tient à Lima cette année.

En novembre prochain doit avoir lieu à Paris l'élection du nouveau président international des N.E.I. J'avais d'ailleurs annoncé cet été mon intention de quitter la présidence après 10 années de fonctions.

Monsieur H. MOREAU de MELEN,
Barclay Hotel

III, East, 48th street,

NEW YORK (N.Y.)

../..

Merci de toutes les nouvelles au sujet des effets de la déclaration de notre ami Wigny à l'Assemblée Générale des Nations Unies. Il nous en a entretenu et je vois que ses paroles ont été salutaires.

Avec mon amical souvenir autour de vous à New York, croyez, mon cher Ministre, à l'assurance de mes sentiments très dévoués.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A.E. De Schryver', with a long, sweeping underline that extends downwards and to the right.

A.E. DE SCHRYVER